
2 Pièces

30 m²

Réf. 3816-JCA

185 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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M-OI Aix-en-Provence vous propose en exclusivité cet appartement de

Type  2  de  30m2  en  plein  centre-ville  d'Aix-en-Provence.La  vidéo  de

visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en

ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la 3816-JCA (Lien direct

sur  les photos)SituationSitué au calme absolu au 1er et  dernier  étage,

ce  logement  type  deux  est  agencée  en  duplex  avec  le  séjour  cuisine

d'une  part  et  la  chambre  à  l'étage.  Le  tout  dispose  d'une  belle

luminosité  grâce  à  ses  2  vélux  et  une  fenêtre  dans  le

séjour.DispositionL'entrée donne sur la pièce de vie ainsi ...

M-OI  Aix-en-Provence  exclusively  offers  you  this  30m2  Type  2  apartment  in  the

city center of Aix-en-Provence.The virtual tour video and all the financial information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  3816-JCA  (Direct

link to the photos)LocationLocated in absolute calm on the 1st  and last  floor,  this

type two accommodation  is  arranged as  a  duplex  with  the  kitchen living  room on

the one hand and the bedroom upstairs. Everything has plenty of light thanks to its

2  skylights  and  a  window  in  the  living  room.LayoutThe  entrance  opens  onto  the

living room as well as the ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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